

黒崎南ふれあい協議会ニュース

第37号

ふれあいかわら版

区政懇談会並びに黒崎南ふれ協総会を開催!!

去る6月10日(火)黒崎南部公民館において西区の区政懇談会と黒崎南ふれ協の総会が開かれました。区政懇談会では黒崎南部地域の諸課題について改善を要望しました。また、南ふれ協の総会では新年度の役員体制と事業計画を決定しました。

区政懇談会で眞嶋幸平区長から重点的に取り組む事業として「災害や高齢者の問題、子育て支援と安心安全なまちづくり、大学連携と学術文化のまちづくり、地域の特産品の情報発信や環境を大切にするまちづくり」の推進に鋭意努力したい旨の挨拶がありました。

引き続き、板井地内の市道黒崎2-96線(通称5号線)路肩堆積土砂の除去整備と黒鳥地内の県道新潟寺泊線と新潟燕線交差点および広域農道1号線の黒崎病院周辺の交差点の安全対策、さらに黒鳥地内の県道新潟燕線の整備促進が要望されました。



眞嶋区長ら行政職員

これらの要望に対して、眞嶋幸平西区長からは次のような回答がありました。

板井地内の堆積土砂については土地改良区とも協議しながら改善できるところから施工したい旨の説明がありました。

黒鳥地内の県道新潟寺泊線と新潟燕線交差

点は警察とも協議しているが正規信号設置の順番には至っていない。危険性は承知しているので何らかの対応策を検討したい。広域農道1号線交差点の信号機設置は難しいので、路面標示や安全看板の設置を検討したい旨の説明がありました。

黒鳥地内の県道新潟燕線の整備促進については、実情がわかったので道路行政として何ができるかを検討したい旨の説明がありました。

また、参加者から津波・水害対策に関する地盤高や避難経路・避難地やハザードマップなどの質問がありました。これに対して笠原明夢副区長から、市として海拔表示、浸水対策、避難所対策、避難・浸水マップ作成などの対策に着手している旨の説明がありました。

引き続き、石川久資西消防署市民安全課長から西区の火災概況の説明と熱中症への注意喚起がありました。

以上の区政懇談会に引き続いて、黒崎南ふれあい協議会の総会が開催されました。

来賓である永井武弘市議からは板井・木場・黒鳥・北場の4地区がそれぞれ切磋琢磨しながら地域の課題解決に尽力いただき、黒崎南ふれ協を活発にして欲しい旨のご挨拶がありました。

引き続き、事業報告・収支報告と事業計画・収支予算が報告されましたので、その概要をお知らせします。

項目		25年度決算	26年度予算
収入	繰越金	121,404	109,552
	運営助成金	200,000	200,000
	事業補助金	200,000	123,000
	古紙支援金	44,130	45,000
	地域活動補助金	5,600	5,000
	諸収入 計	19,939	117,448
支出	591,073	600,000	
	運営費	238,933	385,000
	事業費	242,588	163,000
	繰越金／予備費 計	109,552	52,000

平成26年度の主な事業は、次のとおり。

- 緑化推進事業
- お茶の間広場
- 生活関連施設見学
- 健康増進講座
- 輪投げ大会
- 南小伝統芸能育成
- 西区一斉クリーンデー
- クリスマス飾りをみんなで作ろう
- 広報紙発行

規約改正と役員改選では、次の新役員体制を決定しました。

会長	大谷 一男
副会長	小林 博 小林 忠芳 佐藤 由光 江端 年直
理事	丸山 一夫(生活環境部長) 大久保信行 廣瀬喜一郎 高橋幸一郎 錦澤徳三郎(健康福祉部長) 山際武三郎 五十嵐新三(広報部長) 山際 博樹 保苅 一也 江端比佐緒 保苅 一松 佐藤 勉(教育文化部長) 渡辺 豊 佐藤 薫
事務局	江端 明夫
監事	江端 春雄 小林 秀喜

なお、江端直樹会長は役員改選で顧問に就任しました。長年のご労苦に感謝の意を表したいと思います。

また、新たに会長となった大谷一男氏からは「黒崎南ふれ協は、南部公民館(まちづくりセンター)という素晴らしい活動拠点に恵まれている。さまざまな活動を通して、地域のつながり、人と人とのつながりを感受しながら、皆さんとともに素晴らしい地域づくりに邁進したい。」旨の就任挨拶がありました。

『茶豆ふれあいライン』に夏用の花を植えました。

生活環境部会は、今年も地先の方や通行する多くの方々に癒しと樂しみを与える目的で、「茶豆ふれあいライン」に夏用の花を植えました。

場所は黒崎南部公民館からみどりと森の運動公園の間のプランター26か所に、「マリーゴルド150本・サルビア100本」の花苗を大きく・きれいに咲くことを祈って丹精込めて植え付けました。



植えつけた場所がプランターなので、定期的な水くれや雑草とり等の管理が必要です。当部会の皆様や地先の方からご協力をお願いして花苗を大きく成長させたいと願っています。近くを通りましたら成長具合を確かめて下さい。

夏用の花苗は10月末まで樂しみ、11月には冬・春用のパンジーに植え替えます。その間の維持管理に皆様のご協力をお待ちしています。



大きくきれいに咲いてくださいよ